

Sehr geehrter Herr Neufang,

die Entscheidung zum Bau oder Kauf eines Hauses ist in der heutigen Zeit eine sehr ernste Angelegenheit, welche zudem sehr wohl überlegt sein sollte. Selbst bei den derzeit niedrigen Zinsen ist ein Eigenheim eine Anschaffung, welche die Bauherren ein Leben lang begleitet und wenn möglich den Kindern dieser ebenfalls als Grundstein dienen sollte.

Daher sollte man neben dem persönlichen Befinden, den finanziellen Möglichkeiten und seinen eigenen Träumen auch einen richtigen Partner für dieses „Lebensprojekt“ finden.

Und genau da, Herr Neufang, an dem Punkt des richtigen Partners, wird das „Lebensprojekt“ zu einem richtigen und wichtigen Lebensabschnitt für die Bauherren.

Überall, egal ob im realen Leben oder in der virtuellen Welt wird man mit verschiedensten Angeboten überschüttet. 0 % Finanzierung hier, 70 % Rabatt da, Winterschlussverkauf, Räumungsverkauf, Bauzeitgarantie Als Bauherr verliert man letztlich den Überblick, das Angebot ist einfach zu groß.

Und was macht der Bauherr letztlich in dieser Situation?

Er spitzt die Ohren, schaut ob er jemanden kennt der schon gebaut hat oder ob dieser jemanden kennt der jemanden kennt. Letztlich richtet sich die Entscheidung nach dem passenden Partner für sein „Lebensprojekt“ nach einer Empfehlung.

Und eine Empfehlung ist unserer Meinung nach nichts anderes als eine lobenswerte Kritik eines ehemaligen „Häuslebauers“, welcher seinen Namen für ein den Bauherren unbekanntes Unternehmen hergibt.

Und genau aus diesem Punkt haben wir uns mit unserem „Lebensprojekt“ an Sie und Ihr Team, letztlich die Massivhaus Kell GmbH gewandt.

Allein der Erstkontakt mit Herr Theis hat schon zu einem freundschaftlichen Verhältnis geführt. Wir fühlten uns sofort aufgenommen und wussten noch am gleichen Abend wer unser „Lebensprojekt“ realisieren sollte.

Die Massivhaus Kell GmbH sollte unseren Bungalow 131 bauen und unseren Traum realisieren.

Und heute, nach fast 6 monatiger Bauzeit, übergeben Sie und Ihr Team unser „Lebensprojekt“ nun auch in unsere eigenen Hände und wir beginnen somit stolz einen neuen Lebensabschnitt.

Wir möchten uns bei Ihnen Herr Neufang, Ihrem Innendienst um Frau Gierend, Herr Fuchs, Herr Theis und Herr Schäfer, sowie bei unseren beiden Bauleitern Herr Rupprecht und speziell bei Herr Göbel für die Zusammenarbeit der letzten 10 Monate bedanken und empfehlen die Massivhaus Kell GmbH ruhigen Gewissens gerne in unserem Bekanntenkreis und darüber hinaus weiter.

Wir wünschen Ihnen und Ihrem Team ein frohes Weihnachtsfest sowie einen guten Rutsch ins Jahr 2019 und verbleiben

Mit freundlichen Grüßen


Jens Lorenz


Melanie Weiß


Mila Weiß

Hofweiler, den 20.12.2018